

„Erfahrung gestaltet Zukunft“

Unter diesem Motto der CSU-Seniorenunion fand am 20. April 2015 die konstituierende Sitzung des neugewählten Vorstandes des Kreisverbandes BGL statt.

Nach der offiziellen Begrüßung und den Dankesworten an jeden einzelnen der „alten“ Vorstandsmitglieder, der Kassenprüfer und den Internetbeauftragten wies der wiedergewählte Vorsitzende Heinz Dippel auf Sinn und Zweck der konstituierenden Sitzung hin. Diese diene der allgemeinen Aussprache und dem Kennenlernen, der Planung neuer Unternehmungen und der Verteilung der Aufgaben für die einzelnen Vorstandsmitglieder. Er gab seiner Freude Ausdruck, dass als Zeichen der Kontinuität der weitaus überwiegende Teil des bewährten Vorstandes wiedergewählt wurde und lediglich zwei neue Vorstandsmitglieder (Brigitte Limmer aus Bad Reichenhall und Carl-Heinz Muermans aus Schönau) hinzukamen. Ida Killer kandidierte aus familiären Gründen nicht mehr und ein Sitz wurde durch eine interne Rochade frei.

Nachdem sich alle kurz gegenseitig vorgestellt hatten, gab der Vorsitzende einen kleinen Rückblick auf die Aktivitäten der vergangenen zwei Jahre, die durch zuverlässige und verantwortungsvolle Zusammenarbeit sowie gezielte Aufgabenverteilung und gegenseitige Achtung und Hilfe den weiteren Erfolg des Kreisverbandes begründeten. So konnte die Seniorenunion BGL nicht nur einen außergewöhnlichen Mitgliederzuwachs auf derzeit 304 Mitglieder verzeichnen, sondern erfuhr durch ihre Veranstaltungen und Unternehmungen große Zustimmung bei ihren Mitgliedern und Beachtung in der Bevölkerung.

Durch Frau Dr. Helga Mohrmann ist der Kreisverband im Landesverband der SEN vertreten, durch Frau Gisela Haiml auch im Bezirksverband, wodurch einerseits Einflussnahme in höhere politische Bereiche, andererseits zusätzlicher Informationsfluss ermöglicht werden.

Weitgefächert sind die Aktivitäten des Verbandes. Von Vorträgen über seniorenspezifische Themen (etwa Vorsorgevollmacht, Patientenverfügung, Testament, ethische Entscheidungen am Lebensende, seniorengerechter Wohnungsbau etc.), Diskussionen über aktuelle politische Problemstellungen mit regionalen und überregionalen maßgeblichen Politikern (z. B. Landrat Georg Grabner, MdL Michaela Kaniber, Bundesminister a. D. Dr. Peter Ramsauer und anderen), reicht die Palette bis zu Tagesausflügen in der Reihe „Heimat kennenlernen“ und zu Besichtigungen heimischer Unternehmen mit Informationen über ihre Wirtschaftsleistung und Bedeutung für die Arbeitsplätze in der Region.

Auch über die Grenze hinweg reichen die Kontakte des SEN-Kreisverbandes BGL zum Salzburger Seniorenbund, mit dem rege und z. T. auch persönliche Beziehungen gepflegt werden.

Nach dieser Bestandsaufnahme der vergangenen zwei Jahre fixierte der neugewählte Vorstand seine Planungen für das laufende Jahr, die erneut eine ausgewogene Mischung aus politischen, kulturellen, seniorenspezifischen und gesellschaftlichen Aktivitäten bieten.

Mit einem gemeinsamen „Weißwurstfrühstück“ endete die konstituierende Sitzung des Kreisvorstandes der CSU-Seniorenunion BGL.



Die neugewählte Vorstandschaft der CSU-Seniorenunion, Kreisverband BGL
Von links: Peter Eckl, Dr.Helga Mohrmann, Maria Brombierstäudl, Gisela Haiml, Klaus Bauregger, Heinz Dippel, Dr.Rüdiger Wohnert, Carl-Heinz Muermans, Richard Oberneder (Internetbeauftragter), Dieter Blatt, Brigitte Limmer, Manfred Weißenberger(Kassenprüfer), Benno Neumann, Wolfgang Bredow.
Auf der Treppe v. l.: Siegmund Bohm, Volker Wittgreffe, Thomas Lachenmair, Adolf Böswald (Kassenprüfer)